



## 学生による演劇

### オリンピック選手の 陸上教室

町内学生がプロデュースした創作演劇「さわりんと運玉義留」が、3月11日にさわふじ未来ホールがありました。貧困に苦しむ人々を救うため悲しい最期を遂げた運玉義留を西原の英雄・誇りとして語り継ぐ物語です。

放課後や週末を活用して半年間の練習を重ねてまた小・中・高校生たちが、さわりんや運玉義留、金丸などの配役を見事に演じ、また繊細かつダイナミックなダンスに魅了された観衆は、終演後に総立ちで拍手を送っていました。



## お宝再発見!!

貴重な資料です。

今年度も町民のみなさまから多くの寄贈をいただきました。ここではほんの一部ですが、寄贈していただいたものを紹介します。

寄贈の受付は随時行っていますので、お気軽に文化財係までご連絡ください。(※一度、担当者にて実物の状態などを確認させていただいた上での受入となります)

昔の着物や皿などの生活用品、鍬や脱穀機など農具は、当時の人々の暮らしや文化を知る上で

みなさまのお家や倉庫に眠っている宝物はありませんか。年末の大掃除などで、今は使っていない道具や、行き先に困っている古い品物など出てきませんでしたか。

昔の着物や皿などの生活用品、鍬や脱穀機など農具は、当時の人々の暮らしや文化を知る上で

いませんか。年末の大掃除

いませんか。

いませんか。